
こまつがわプログラムコーナー

ヒーリングライツのメンバーの有香ちゃんで
す！
元々悠歩舎バンドのメンバーだった私は、悠

遊舎で土曜日に開催している音楽プログラム
『青首あひる』に参加するようになりました。
当時『ゆい』のメンバーであった私は、「ヒー
リングライツがあるよ」と梅澤さんから聞き、
ヒーリングライツのボランティア活動に参加す
るようになりました。
活動を通じて興味を持ち、ヒーリングライツ

に入りました。歌の練習もしながら、メンバー
とのお喋りも楽しくなり、生き生きと楽しく過
ごすようになりました。
これからは、やりたかった手話を覚えて歌を

表現したり、コロナが収まったら気仙沼に行っ
てみたいです。後は、ボランティア活動に参加
して、様々な所で歌の活動がしたいです。
歌に興味のある方、是非ヒーリングライツの

見学に来てください！音楽って本当にいいです
ね。

LOVEこまは、コロナ禍でも色々なスポーツ
を行っています。
今回は、その中でもボッチャを取り上げた

いと思います。
ボッチャは、個人戦を行いました。みんな

和気あいあいと楽しむ中、なんと審判をする
人が突発的にした行動がみんなの大笑いを取
りました。なんと、「てやんでぃ」と発言し
ながら横に動いたのです。
その写真を載せてみました。ちなみに、自

分もやってみた所、大笑いをもらって満足し
ました。

7月21日に行われた第17回メンバーミーティ
ング。感染防止の為シールドを使い、茶話会形
式で行われました。
今回の内容は、7月22日に行われる「麻雀大

会」と「水遊び大会」、7月23日に行われる
「畑開拓」について主に話し合いました。各主
軸の人がメンバーに内容を伝えて、それぞれが
様々な準備をしていました。
そして、たくさん増えた様々なサークル活動。

今回から活動日誌を書くことになりました。誰
が何のサークル活動に参加したのか、もしもの
時に保険や、次世代のメンバーさんのお役に立
てられるかもしれません。大事なことですね。
メンバーさんがメンバーさん同士でサークル

を考え、メンバーさんが実行する。着々と出来
てきているセンターこまつがわ。理想の形でも
あります。
そして、毎週木曜日の16時から行っている

メンバーさんとボランティアさん（たまに職員
さん）の清掃活動も習慣化され、普段あまり会
話されない方も参加するようになりました。

念願だった、あとりえの作品を展示する空
間が出来ました。『あとりえプチギャラ
リー』です。ギャラリーの看板も手作りです。
これからあとりえの作品を展示して、いつ

でも皆さんにご覧いただけるように整えまし
た。文字を貼るのが少し大変でしたが、出来
上がったらなかなか素敵な看板になりました。
ぜひ、こまつがわに見に来てください。
今後のあとりえでは、大きな作品作りを予

定しています。
皆さんの参加をお待ちしています。


